



# San Nicolás generará 1,400 mdp de ingresos

Rolando Oliverio Rodríguez, tesorero del municipio, comentó que recibieron por parte de Standard and Poor's una mejora en la calificación crediticia al colocarla 'mxA' de 'mxA-' con perspectiva estable.

Esther Herrera  
eherrera@elfinanciero.com.mx

20.06.2017

El municipio de **San Nicolás de los Garza** dijo que la meta para fin de año es generar **ingresos propios por mil 400 millones de pesos**, una vez que la calificación crediticia mejoró producto de un buen desempeño financiero, dijo Rolando Oliverio Rodríguez.

El tesorero del municipio comentó que recibieron por parte de **Standard and Poor's** una mejora en la calificación crediticia al colocarla 'mxA' de 'mxA-' con perspectiva estable.

Destacó que desde hace años no se había registrado un **superávit financiero**, "nunca el ingreso había sido mayor al gasto hasta ahora se dio así al registrarse una mejora en los ingresos y en los gastos esa dualidad en ambas variables nos permite tener un superávit que vamos a mantener por el resto de la presente administración".

Al día de hoy la **deuda pública** del municipio ya no representa un problema, sino por el contrario tenderá a bajar, aunque no precisó en qué niveles.

Al cierre del primer trimestre del año la deuda del municipio asciende a mil 330 millones de pesos.

Se ha refinanciado la deuda al obtener mejores condiciones en términos de tasas de interés y plazos, además de liberar flujo; además de reajuste de personal y una baja en el pasivo contingente.

Lo anterior son factores que han contribuido en una mejora en la calificación crediticia y en un desempeño financiero favorable.

Por su parte, **Jesús Horacio González, secretario del Ayuntamiento**, mencionó que hay un esfuerzo diario por reducir el gasto operativo y con esta mejora en la calificación representa un respaldo de que se tienen unas finanzas sanas